

Objet : FIEV - Mission en Iran - octobre 2015

Suresnes, le 20 juillet 2015

Madame, Monsieur,

L'accord sur le nucléaire iranien signé le 14 juillet prévoit une levée progressive des sanctions internationales dans six mois. Il ouvre sur une reprise de l'activité automobile à laquelle se sont préparés intensément les constructeurs français.

Nous proposons aux équipementiers et fournisseurs de la filière **un déplacement ciblé à Téhéran et Kerman du 4 au 8 octobre 2015.**

Cette mission qui s'effectuera **en étroite relation avec Renault et PSA** s'inscrit dans le prolongement du travail mené par la Fiev sur le terrain au cours de ces deux dernières années.

Elle vous permettra de :

- Réaffirmer sans délai la présence de la filière française et de votre entreprise en Iran
- Actualiser les opportunités de coopération qui s'ouvrent avec les fournisseurs iraniens
- Vous positionner sur les véhicules annoncés par Renault, Peugeot et Citroën
- Disposer d'une meilleure vision des projets des autres constructeurs, iraniens et internationaux.

Vous trouverez ci-joint le programme des rencontres que nous avons prévu avec les constructeurs et les équipementiers.

Nous comptons vivement sur votre présence à cette mission que nous vous invitons à nous confirmer avant le 11 septembre 2015, en nous retournant le bulletin réponse ci-joint. Attention : tenir compte que la recrudescence des demandes de visa a rallongé le délai d'obtention.

Nous restons à votre disposition pour toute question que vous auriez à propos de ce déplacement.

Cordialement.

Didier HEDIN - Président du Club Iran
Bernard Descamps - Directeur Développement international
FIEV